

令和3年10月

地域の皆様

PTA の皆様へ

京都市立川岡東小学校  
校長 岡本 雅文

## 緊急事態宣言解除に伴う学校施設開放に関わるお願ひ

涼秋の候、各皆様におかれましては、ますます、ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より、本校の教育活動に、また、感染症対策にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。令和3年度が始まって、半年が過ぎました。10月から下半期に入ります。新型コロナウィルス感染症の影響で、多くの取組が中止や延期となり、思うような活動ができない日々です。地域の活動もPTAの活動に関わっても、ご苦労をかけていることかと思います。

9月30日に緊急事態宣言が解除されました。それに伴って、様々な活動が再開されることとなります。感染症対策のため、行うことができていなかった教育活動も順次取り組みを再開していきます。ただ、報道でもありますように、一度に再開することで、一気に人の流れが増え、懸念されている第6波への影響も心配されます。

そこで、学校教育活動も順次活動内容や児童の関わりを広げていこうとしていますので、地域の関係団体に皆様やPTAの皆様に関わっても、少しずつ活動を再開いただきますよう、お願ひします。

以下の内容を確認いただき、今後の取り組みにご理解とご協力を、引き続きいただきすよう、どうぞよろしくお願ひします。

### 記

#### ◎感染症対策の徹底

手洗い・アルコール消毒・できるかぎり3つの密を避ける活動・適宜マスクの着用・なるべく短時間での活用などご協力よろしくお願ひします。

#### ◎学校施設の活用

- ・十分な感染防止対策を徹底した上で、通常通り（21時まで）の活用とします。
- ・21時には、学校施設から退室いただきますようお願ひします。
- ・当面の間は、児童との接触を避けるため、児童下校後などに活用をください。
- ・使用後の活用場所の消毒等、適宜お願ひします。
- ・不特定多数の方が参加される活動は当面の間、ご遠慮いただくか、感染症対策を徹底した上で、短時間での活動としていただきますようご協力をお願ひします。

#### ◎お願ひ

- ・風邪症状がある方や体調がすぐれない方などの利用はご遠慮いただきますようお願ひします。
- ・ご利用された方に陽性者や濃厚接触者など出た場合には、施設利用の代表の方などの把握の上、学校まで連絡をいただきますようお願ひします。場合によっては、学校施設の消毒作業や施設利用の一時停止となる場合もありますので、お知りおきください。

感染者の減少で活動内容の制限の必要がなくしていくのはうれしいことですが、まだまだ安心しきれる状況ではありません。学校教育活動でも、少しずつ学年の交流からはじまり、2学年での交流、3学年での合同の取組、そして全校での活動と、順次再開していきます。全校での活動は、来年から実施するなどの緩やかな教育活動の再開を考えています。地域やPTAの方々もそのあたりの状況をくみ取っていただき、ご理解、ご協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひします。